



Ganztagsschule Fährstraße · Fährstraße 90 · 21107 Hamburg · Tel: 040 / 42 876 29-0
ganztagsschule-faehrstrasse@bsb.hamburg.de · www.schulefaehrstrasse.hamburg.de



Elternbrief September

29. September 2023

Liebe Eltern,

mit diesem Brief möchte ich Sie über Ereignisse im ersten Schulmonat des Schuljahrs 2023/24 an der GTS Fährstraße informieren.

Nachdem zwei Tage vor Schulbeginn noch nicht sicher war, ob die **Schule pünktlich zum 24. August geöffnet** werden kann, haben die Kollegen vom Bau mit 15-Stundenschichten sichergestellt, dass der Schulhof begehbar und die Unterrichtsgebäude zugänglich waren und das Schuljahr wie geplant beginnen konnte.

Die **ersten Klassen** wurden mit einem sehr schönen Theaterstück des Jahrgang 4 willkommen geheißen, erfolgreich eingeschult und können nun auch fast schon lesen und rechnen.

Der **Jahrgang 4** hat die zweite Schulwoche bei hochsommerlichen Bedingungen auf **Helgoland** verbracht und zwei Klassen aus **Jahrgang 2** waren in der dritten Schulwoche auf der traditionellen Klassenreise nach **Moorwerder**. Die anderen Klassen des Jahrgang 2 werden im Herbst ebenfalls eine Woche auf Klassenfahrt in Moorwerder verbringen.

Die **Baumaßnahmen** an der GTS Fährstraße ziehen sich noch bis in den Sommer 2024. Im **Altbau** wurde die **Teilentkernung** für das neue Fluchttreppenhaus bis Mitte September abgeschlossen und bis nach den Herbstferien werden neue Büros eingebaut. Das **neue Karibu** sollte in der **zweiten Oktoberwoche bezugsfertig** sein, es fehlt nur noch der Bodenbelag und die Beleuchtung. Das Richtfest für die neue **Zweifelhalle** ist in der zweiten Oktoberwoche, die geplante **Übergabe** an die Schule soll am **15. März 2024** stattfinden und die benötigten Groß- und Kleingeräte sind bereits bestellt. Die **neue Mensa** mit einem Stockwerk Klassenhaus wird nach aktuellem Stand im **zweiten Quartal 2024** fertig gestellt. Nach einem halben Jahr mit provisorischen Wasserleitungen soll die neu verlegte **Wasserleitung** in den **Herbstferien** in den Gebäuden angeschlossen werden und alle

Gebäude sollen ab dem **6. Oktober** wieder **beheizbar** sein.

Der **Jahrgang 3** hat diese Woche bei schönstem Spätsommerwetter, unter Leitung unserer Verkehrspolizistin Frau Feinauer, mit der **Verkehrsausbildung auf dem Fahrrad** angefangen und hat nun bis Ende Klasse 4 Zeit zu üben und sich auf die Fahrradprüfung im echten Wilhelmsburger Verkehrsgeschehen vorzubereiten.

Das feuchte Frühjahr und Frühsommer haben unseren Bienen offensichtlich gutgetan und die Klassen der Jahrgang 2 konnten unter fachkundiger Anleitung von Herr Scholz große Mengen Honig schleudern. Sie können nun **im Schulbüro** für **4,- Euro** ein **Glas echten Fährstraßenhonig** erwerben, der von unseren Schülerinnen und Schülern mit vereinter Handkraft geschleudert wurde.

Zusammen mit der **Volkshochschule** wird in diesem Schuljahr immer Freitagvormittag ein **Deutschsprachkurs für Mütter** angeboten und wir würden uns über weitere Teilnehmerinnen freuen.

Nach dem langen Wochenende kommt am **Mittwoch und Donnerstag** der **Schulfotograf** und fotografiert alle Schülerinnen und Schüler der GTS Fährstraße. Ab diesem Schuljahr können Sie die gewünschten **Fotos online auswählen und bezahlen**.

Wir arbeiten auch daran, dass sie im Laufe des Schuljahres **iServ** zur **Krankmeldung** ihres Kindes nutzen können und Sie benötigte **Betreuungstage** - z.B. an Ganztagskonferenzen - online angeben können.

Wir freuen uns alle auf ein schönes und erfolgreiches Schuljahr 2023/24 mit unseren Schülerinnen und Schülern im Schulversuch „Das Beste aus zwei Welten“.

Schönen Gruß,
Jochen Grob
Schulleiter
Schulversuch „Das Beste aus zwei Welten“